



Guéri par le Seigneur de 35 ans d'arthrose cervicale et d'un genou enflé et douloureux, au travers d'une parole de connaissance

(FRANCE - LYON)

Chers frère et soeur,

Mon épouse, après avoir lu un ouvrage des Editions Compassion, prit contact avec l'Oeuvre pour connaître la vocation de celle-ci. Nous avons été invités à venir assister au culte de votre domicile à Saint-Baldoph.

Au cours de celui-ci, Dorothée a reçu une parole de connaissance du Seigneur pour une personne qui souffrait dans ses articulations et aussi du genou droit.

Je souffrais depuis l'âge de 35 ans d'arthrose cervicale (j'ai aujourd'hui 67 ans), ce qui me bloquait littéralement le cou et m'occasionnait d'énormes nausées. Je n'avais, comme seul recours pour atténuer la douleur, que la chaleur d'un sèche-cheveux !

D'autre part, mon genou droit m'handicapait aussi très rapidement dès que je le sollicitais pour une marche ou pour effectuer des travaux.

Ce jour-là, à cette réunion, j'ai été instantanément guéri, à la fois de mon arthrose cervicale et de mon genou droit !

Comme il y avait encore en moi beaucoup d'incrédulité, j'ai voulu tester mon genou la semaine suivante : j'ai forcé dessus toute une journée en bêchant le jardin ! Je n'ai éprouvé en fin de journée qu'une grande fatigue, mais plus aucune douleur à mon genou !

Je remercie le Seigneur pour ces deux guérisons précieuses qu'il m'a accordées, et lui en rend toute la gloire !

Robert GAILLARD - Lyon (France)